

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'établir une ligne homologuée sur l'avenue Monkland.

Délibération remise à la demande de M. l'Ech. L. A. La-pointe.

25.—Du Bureau des Commissaires, recommandant d'établir deux postes de cochers.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, et que le Bureau des Commissaires soit autorisé à faire les changements de postes de cochers mentionnés dans ledit rapport.

26.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'Ech. Marcil.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le Greffier soit prié d'en transmettre une copie à M. l'Ech. Marcil.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée à M. N. Larivée.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée à M. L. Charron.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GAUVIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'octroyer une police acquittée à M. R. Johnson.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Central Real Estate Co." d'installer des portes en fer forgé.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec prière de préparer un nouveau rapport contenant toutes les conditions qui sont imposées habituellement lorsque des privilèges de cette nature sont accordées.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Samuel Ryan de vendre de la gazoline.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Luc Ducharme d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à MM. Pacaud & Handfield, de construire une marquise.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en Corporation les Chevaliers de la Table Ronde.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le Club des Filles Catholiques.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. GAUVIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le "Yatching Club of Canada".

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter le système d'aqueduc de Beaurivage.

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to fix an homologated line on Monkland Avenue.

Consideration deferred at the request of alderman L. A. Lapointe.

25.—From Board of Commissioners, recommending the establishment of two cab-stands.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the Board of Commissioners be authorized to change the cab-stands mentioned in said report.

26.—From Board of Commissioners replying to a certain question put by alderman Marcil.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman BOYD, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit copy thereof to alderman Marcil.

27.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to Mr. N. Larivée.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to Mr. L. Charron.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman GAUVIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to Mr. R. Johnson.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow the Central Real Estate Co. to install cast iron doors.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman CLEMENT, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they prepare a new report containing the conditions usually imposed when such privileges are granted.

31.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Samuel Ryan to sell gasoline.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman ROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Luc Ducharme, to open a woodyard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. Pacaud & Handfield, to construct a marquise.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to incorporate the Knights of the Round Table.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to incorporate the Catholic Girls Club.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman GAUVIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to incorporate the Yatching Club of Canada.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to purchase the waterworks system of Beaurivage.